

# AUSSCHNITT

aus:

vom: 02.07.85

- "Wittlager Kreisblatt"
- "Neue Osnabrücker Zeitung"
- "Nds. Ministerialblatt"
- "Niedersächsische Gemeinde"

## Auch 1985 schon viele Besuche

Bad Essen. Im laufenden Jahr fanden im Zeichen der deutsch-französischen Freundschaft bereits wieder zahlreiche Begegnungen statt, wußte Dieter Spanger, Geschäftsführer des Vereins „Partnerschaft Bolbec/Wittlage“, während der Mitgliederversammlung zu berichten. Erwähnt wurden französische Marathonläufer, die in Lintorf zu Gast waren, Bohmter Handballer und Schüler der Realschule Bad Essen und Bohmte, die den Partnern in Bolbec Besuche abstatteten. Auch die Feuerwehrmänner und das DRK beteiligten sich rege am Austausch. Gäste aus Trouville-Alliquerville hielten sich in Hüsedede auf, und Schüler aus Beuzeville und Pont-Aude-Mer besuchten gleichfalls den Altkreis Wittlage.

Hingewiesen wurde darauf, daß das Deutsch-Französische Jugendwerk in Bad Honnef nicht bereit sei, Begegnungen zu bezuschussen, die weniger als sieben Tage dauern. Die deutsch-französischen Begegnungen zwischen Bolbec und Wittlage erstreckten sich jedoch zumeist über ein verlängertes Wochenende.

Gemeinde  
Bad Essen

Eing.: 02. JULI 1985

Abt.